



Hackers robaron más de 200 mil dólares en EOS a una plataforma de apuestas

Hackers robaron 40,000 EOS equivalentes a unos 210 mil dólares, luego de realizar un ataque cibernético a una aplicación descentralizada (DApp) de apuestas mejor conocida como EOSBet.

Los piratas informáticos se aprovecharon de vulnerabilidades en los contratos inteligentes de EOSBet, logrando extraer los tokens de la cartera operativa de la DApp.

«Hace unas horas fuimos atacados, robaron aproximadamente 40,000 EOS de nuestro bankroll», dijo un portavoz de la compañía.

Al parecer, los hackers lograron engañar al sistema mediante un hash falso para utilizar la función de transferencia de EOSBet de forma externa. Aún no se tiene una explicación oficial sobre lo ocurrido, pero el vocero de la empresa admitió que un error en su código facilitó el ataque.

«Debería estar de nuevo en línea rápidamente. Hemos reducido el error a una declaración se aserción defectuosa en nuestro código», agregó el vocero de EOSBet refiriéndose a su plataforma.

A finales de agosto, EOSBet sufrió otro ataque cuando detectó el robo de sus recursos de espacio de almacenamiento por medio del contrato inteligente de EOSBet. Dicha incursión por parte de los atacantes reveló fallas en el código de la plataforma, por lo que los desarrolladores de la DApp desactivaron de forma temporal su plataforma para minimizar los daños.